



Programme pédagogique *Changement Climatique*

École C.Roy Saint-Yrieix

Classe des CM2 de Mme Stricher

Témoignages autour de l'animation « le changement climatique du point de vue de l'adaptation des espèces ».

« Nous sommes actuellement confrontés aux conséquences du changement climatique et il est important de comprendre que notre mode de vie influence le climat et la biodiversité. Il est urgent d'agir notamment en sensibilisant les jeunes générations. Ce programme est particulièrement bien adapté aux élèves de CM2. Nous avons commencé par découvrir les notions de météo et de climat ainsi que les différents climats sur terre. Ensuite, nous avons découvert que notre climat charentais a évolué au fil du temps. Après une étude de l'adaptation des différentes espèces aux climats, nous avons parlé de l'effet de serre et de nos activités qui peuvent le provoquer. Les enfants ont pris conscience que notre mode de vie doit être changé. L'approche sur l'adaptation des espèces a permis de mieux comprendre quelles sont les conséquences du changement climatique sur notre environnement proche et ainsi de rendre les actions plus concrètes. Les ateliers étaient adaptés au niveau de la classe. La large part laissée à la manipulation et la recherche a motivé les élèves. Enfin, le fait de chercher ensemble des actions concrètes leur a permis de s'engager pleinement. Nous avons vécu de beaux moments de classe autour de ce projet fédérateur»,

La Maîtresse



Au musée, nous avons remonté l'échelle du temps pour découvrir que le climat a déjà changé au fil du temps.



Programme pédagogique *Changement Climatique*

École C.Roy Saint-Yrieix

Classe des CM2 de Mme Stricher

« Avec Marie-Emmanuelle on a travaillé sur le changement climatique. J'ai bien aimé faire des expériences, surtout quand on a fabriqué du gaz. J'ai appris plein de choses. »

Sasha

« J'ai appris des choses sur le CO2 et l'effet de serre grâce à des expériences. J'ai appris qu'il faut faire des efforts pour améliorer les choses. »

Saman

« Grâce à Marie-Emmanuelle, j'ai appris que fabriquer un yaourt dégage beaucoup de CO2. »

Yléna

« J'ai bien aimé quand on a parlé du renne et comment il s'adapte au froid. »

Omed

« On a parlé du changement climatique avec Marie-Emmanuelle. J'ai bien aimé parler de la nature et de ce qui la pollue. On a appris plein de choses. »

Alice

« On a parlé du changement climatique et de ses causes. J'ai bien aimé parler de l'effet de serre des différents gaz, faire des expériences et travailler en groupe. J'ai appris qu'il fallait faire attention car la planète est fragile. »

Naïla



Nous avons fait des expériences en classe à l'aide de ce livret.

« J'ai bien aimé quand on a découvert les différents climats. »

Fabio

« On a parlé du réchauffement climatique avec Marie-Emmanuelle. J'ai bien aimé faire des expériences. J'ai appris que les animaux s'adaptent au climat. »

Alexis

« Moi j'ai bien aimé remonter l'échelle du temps au musée pour voir les différents climats de la Charente au fil du temps. »

Jules